

Sitzung	Gemeinderat - Ö - 24.11.2009
Beratungspunkt	EDV Stadtverwaltung - Stelle Systembetreuung
Anlagen	-
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die vom Gemeinderat 2007 bewilligte dritte Stelle in der EDV-Administration in der Stadtverwaltung wurde 2008 besetzt. Aus persönlichen Gründen scheidet der jetzige Stelleninhaber zum Ende des Jahres 2009 aus dem Dienst der Stadtverwaltung aus.

Die Verwaltung hält die Wiederbesetzung der Stelle für zwingend notwendig. Die Wahrnehmung der System- und Anwenderbetreuung wird auch als deutlich wirtschaftlichere Lösung angesehen als die Inanspruchnahme entsprechender externer Dienstleistungen. Die Verwaltung schlägt deshalb vor, die Stelle wieder zu besetzen.

14
BM

Beschlussvorschlag:

Der Wiederbesetzung der im Bereich der EDV-Administration frei werdenden Stelle wird zugestimmt.

Beratung: